

WESTFALEN-MAGAZIN

## Uno-Zivilverwaltung verhindert Abschiebung aus Kreis Steinfurt

-gir- Kreis Steinfurt. Angehörige der Volksgruppe der Ashkali werden schon jetzt in den Kosovo abgeschoben, im nächsten Jahr sollen Roma folgen – alleine im Kreis Steinfurt sind 3000 langjährig geduldete Flüchtlinge betroffen. Immer häufiger durchkreuzt jedoch die Uno-Zivilverwaltung Unmic im Kosovo die Abschiebeaktionen. „Skandalös“ nennt das der Ordnungszernent des Kreises Steinfurt, Dr. Martin Sommer. Zuletzt habe die Abschiebung einer Familie aus Altenberge abgebrochen wer-

den müssen, weil die Unmic in letzter Sekunde behauptet habe, es fehle an Wohnraum. Die Unmic maße sich Kompetenzen an, die sie gar nicht habe, kritisiert Sommer. Rund die Hälfte aller Abschiebungen aus dem Kreis Steinfurt in den Kosovo scheitere mittlerweile am Widerspruch der Unmic. Eine Altenberger Bürgerinitiative hat unterdessen heftig gegen die Abschiebung einer Familie protestiert, die seit 16 Jahren unbescholten in Altenberge lebe und deren Kinder zum Teil hier geboren seien.